

Sacapuntas

TRIBUNAL DEFINE SUPERMAYORÍA DE LA 4T

ELHERALDO



> Tiene en sus manos el TEPJF la decisión de ratificar la supermayoría de la 4T en la Cámara de Diputados o corregir el veredicto del INE. Hoy, la sala Superior, presidida por Mónica Soto, emite su fallo sobre el acuerdo del Instituto al mando de Guadalupe Taddei, contra el cual se interpusieron más de cinco mil recursos de impugnación. Lo que se ventiló es que el anteproyecto de Felipe de la Mata propone validar que Morena, PVEM y PT ocupen 364 de las 500 curules en San Lázaro.



PANISTAS HACEN LOBBY

MARKO

Por cierto, el dirigente del PAN, Marko Cortés, se reunió con la presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto. El encuentro se dio horas antes de que la Sala Superior del organismo electoral resuelva las impugnaciones sobre el reparto de diputados plurinominales, realizado por el INE. Al panista lo acompañó Santiago Creel.



PIÑA ALISTA INICIATIVA

NORMA PIÑA

Hablando de la próxima Legislatura, que inicia sesiones el 1 de septiembre, la ministra presidenta de la Suprema Corte, **Norma Piña**, tiene lista su contrapropuesta de reforma judicial para presentarla a los nuevos integrantes del Congreso. Sólo le falta saber cuántos de sus 10 compañeros se adherirán a la iniciativa.



ARCHIVAN REFORMA FLECTORAL

RICARDO MONREAL

Desechada quedó, por el momento, la reforma electoral del presidente **López Obrador**. El recién designado coordinador de los próximos diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que no es momento de promoverla, aunque "no quiere decir que no se vaya a hacer". Dijo que la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, está de acuerdo.



NOEMÍ LUNA

LIDERAN MUJERES BANCADAS AZULES

Dos mujeres designó el PAN para coordinar a sus grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados y en el Senado. La zacatecana **Noemí Luna** se encargará de la bancada en San Lázaro, mientras que **Guadalupe Murguía** tomará las riendas de los senadores. Por cierto, ésta última presentó a **Enrique Vargas** como vicecoordinador.



CLAUDIA CURIEL

DEJA EN ORDEN LA OFICINA

Antes de asumir como titular de Cultura en el gabinete de Claudia Sheinbaum, Claudia Curiel dejó todo en orden en la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México. Ana Francis Mor. quien asumirá esa dependencia capitalina, en la gestión de la jefa de gobierno electa, Clara Brugada, se encontró "hasta con la oficina sacudida y las plantas regadas".



Página: 2

CARLOS AHUMADA

AHUMADA, SIN CARGOS

) Libre de polvo y paja regresa el empresario Carlos Ahumada a su natal Argentina, luego de que un juez de México aclaró que ya prescribió el delito de fraude genérico que pesaba sobre él. "Le agradezco que usted haya resuelto en estricto apego a derecho", le dijo Ahumada al juzgador, ayer al finalizar la audiencia en el Reno.

